

鬼

物





令和6年5月22日 No.6 中之庄小学校

感動いっぱい!中之庄小学校運動会

練習時期は、熱中症を心配するほど気温が高く好天が続いておりましたが、運動会当日は途中で雨が降るなど天候を心配しながらの実施となりました。なんとか予定していた15種目全てを行うことができよかったです。保護者の皆様には、前日の会場準備や当日の駐車場案内、閉会後のテントの片付けなどの協力をしていただき、運動会がスムーズに運営できました。感謝申し上げます。

子どもたちは、これまでの練習の成果を十分発揮し、精一杯演技しました。一生懸命最後まで走る姿、友達と息を合わせて演技する姿、体全部を使って表現する姿、大きな拍手で応援する姿など、子どもたちの頑張りが輝いていました。スローガン「君がヒーロー!熱い心で全力尽くせ!」を体現してくれました。これもご観覧の皆様の温かいご御声援が子どもたちを励ます大きな力となったのだと思います。

皆様、本当にありがとうございました。今後も学校教育へのご理解やご支援をよろしくお願いいたします。













夏季休業中のプール開放と、市 PTA バレーボール大会参加について

先日、夏季休業中のプール開放と、市PTAバレーボール大会参加についてアンケートをとらせていただきました。結果につきましては、プール開放につきましては「プールを開放してほしい」と答えた方が1割程度でしたので、今年度は見送ることになりました。市PTAバレーボール大会については、参加希望者が極端に少なくチームが作れないため、やむを得ず出場を辞退することとしました。

靴下と水筒について

暑い日が続き、水筒のお茶が足りなくなる児童もいます。大き目の水筒か、2本目を持たせてください。靴下につきましては、今年度より白だけでなく、黒、紺の無地(ワンポイント可)でもかまいません。行事のときのみ白ソックスに揃えますのでご理解とご協力をお願いします。